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ADJUSTABLE    SPROCKETS 

SPROCKETS  AJUSTABLES  
Ces sprockets peuvent être fournis avec DENTS TREMPÉES  *  These sprockets can be supplied with HARDENED TEETH 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les  sprockets  ajustables  sont  offerts  principalement  pour  les  séries  81X  et  131 .  Nous  pouvons  
par  contre,  sur  demande,  aussi  vous  les  fournir  pour  d’autres  séries.  Ils  sont  offerts  surtout  en  
ACIER,  mais  peuvent  aussi  être  fabriqués  en  FONTE  ou  en  ACIER  INOXYDABLE ,  voir  même  
en  BRONZE  si  l’application  le  nécessite. 
 
Ces  pièces,  surtout   celles  avec   moyeu  « split »,  sont  appréciées  pour  la  rapidité  avec  laquelle  
elles  peuvent  être  remplacées  sur   les  arbres  longs ,  et  la  possibilité  qu’elles  offrent  de  pouvoir  
en   installer   une   longue  série   tout  en   ajustant   sur   place  l’alignement  des  dents.  Une  fois  la  
couronne  usée ,  il  est  très   facile  et   rapide  de   la   remplacer  par  une  autre ,  le  moyeu   restant  
installé  sur  l’arbre.      
 
 
Adjustable   sprockets  are  mostly  offered  for 81X  and  131  series.   It  is  also  possible  for  us,   on  
request,  to  supply  other  series.  Usually,  they  are  made  of  STEEL,  but  we   can  also  fabricate  
those  parts  in  CAST  IRON  or  STAINLESS  STEEL,  even  in  BRONZE  if  it  is  necessary. 
 
These  sprockets ,  principally   ones  with   split   hub ,  are  appreciated   for  fast  replacement   on  
long  shafts ,  and  the  possibility  to  install   many  parts  with  precise   tooth  alignment.  When   the  
rim  is  worn,  it  is  easy  and  fast  to  replace  it  by  another,  the  hub  staying  in  place. 
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